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2023.12.5（火）　第3323回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…廣田　哲也

幹　　　事…伊藤　雅典

クラブ会報委員長…平出　武史

編　集　者…関口　尚人

  前橋学校フェスタのお礼  　
前橋市教育委員会
　　労務管理課 課長補佐兼教育企画係長 馬場　崇　様
　　労務管理課　教育企画係員 真下裕章　様

  点　鐘  　廣田会長 

  ロータリーソング  　
「奉仕の理想」

  ビジター  　廣田会長
◎米山奨学生　　　　
　 モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん
  記念品贈呈  　温井副会長　
■誕生祝
　肥後　秀明、佐伯　　一、
　高玉　真光、遠山　　巍、
　西田　保仁、太田　郁朗（傘寿）、
　星崎　功明、宮下　　学、武井　和夫（喜寿）
■結婚祝
　小林　要一、平出　武史、星野　大輔、佐伯　　一
■皆勤賞
　増田　晋一（満４年）、小林　要一（満11年）、
　高玉　真光（満39年）
  感謝状交付  　廣田会長
■米山功労者　第１回　藤井　政宏会員

  奨学金贈呈  　廣田会長
モウラナ　シャイレンドラ　サルマン　さん

  会長報告・会長の時間  　廣田会長
以前、国際ロータリーには二つの

審議会があるというお話をさせてい
ただきました。決議審議会と規定審
議会です。前回は規定審議会のお話
をさせていただきましたので、今回は少しだけ決議審議
会の話をさせていただきます。３年に一度の規定審議会

（次回は2025年）に対して、決議審議会は毎年オンラ
インで開催されます。決議案を提出できるのは、クラブ、
地区、RI理事会、RIBI審議会、または大会となってい
ます。また提出できる内容はRI理事会またはロータリー
財団管理委員会への提案です。そしてその出された決
議案、あるいは規定審議会の制定案について審議し投
票するのが地区につき一名選出される代表議員です。
代表議員の任期は３年で丁度今年から３年となります。
ですから23、24、25年の決議審議会と25年の規定審
議会に出席することになります。そして2840地区の代
表議員は当クラブの本田パストガバナーです。

さて今年の決議審議会は10月17日から11月４日ま
で行われました。そして先日、今年の決議審議会の結
果が発表されました。今年度の決議審議会には全部で
26の案件が掛けられました。結果は採択されたのが７
件、却下されたのが19件でした。そのうち日本からの
提案は12件、採択された
のは４件でした。その中で
案件番 号23R-25 RIのプ
ロセス改善とコスト削減に
関する定期的な現状報告
をするようRI理事会に要
請する件  については賛成
373、反対56という圧倒
的大差で採択され、今後
RIの理事会で検討される

国際ロータリー
2023年決議審議会

決定報告書
2023年10月17日～11月4日 

JA



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

こととなりました。これは曽我パストガバナーと本田
パストガバナーがおまとめになった提案です。報告書
にもしっかりと2840地区、前橋ロータリークラブと書
かれております。

ずっとそうだったのかもしれませんが、特にこの提
案は22年の規定審議会の結果を受けてのものなのか
と勝手に思っています。

いずれにしても曽我パストガバナーと本田パストガ
バナーのご努力と執念が実を結んだということでしょ
うか。

とはいうものの、先ほど申し上げた通りこれからRI
の理事会に掛かるということですので、まだまだこの
結果は先になるということでしょうか。

皆さんもマイロータリーで審議会と検索すれば見つ
かると思いますので、ご覧いただきたいと思います。
いろいろとロータリーの違う一面がうかがえると思い
ます。あわせてマイロータリーに登録がまだの方は是
非登録をお願いします。登録ができない方は佐伯IT記
録保存委員長に是非お尋ねください。佐伯委員長が会
社までお邪魔してお手伝いいたします。
  幹事報告  　伊藤幹事　
１．地区大会プログラムの件
　　 10月22日に執り行われました

地区大会のプログラムが事務局
にございます。とってもカワイ
イ袋付きですが、数に限りがございますのでご希
望の方は、事務局までお越しください。

２．群馬経済同友会様から公開講演会の件
　　 本日、群馬経済同友会様から公開講演会のチラシ

を頂きましたのでボックスに入れさせていただき
ました。ご希望の方は、どうぞお申込みください。

３．群馬県肢体不自由児協会の件
　　 群馬県肢体不自由児協会様よりカワイイ、クリア

ファイル・付箋が届きました。入口に置いてあり
ますので、ご自由にお持ちください。

４．12月のロータリーレートの件
　　 12月のロータリーレートは　１ドル＝147円となります。
  出席報告  　星野委員長　
会　員　数：115名
出　席　者： 76名
欠　席　者： 39名
本日出席率：67.26％
  ニコニコBOX  　阿部会員
■遠山 　昌子…お陰様で弊社も130

周年を迎えることができまし
た。これも地元の皆々様のお
陰と、心より感謝いたしてお
ります。気持ちばかりの記念品をボックスに入
れさせて頂きましたので、ご笑納ください。一
部からは某アニメ風だと言われましたが、分か
る方、いらっしゃいますか？

■湯川 　　健…次週12月12日（火）の例会前に、年末
ジャンボ宝くじの販売会を開催させて頂きます。
１等前後賞合わせて10億円のビッグチャンスと
なっておりますので、ご興味のある方は、是非
お買い求めください。12日は、東京から“幸福
の女神”も参ります。当然ながら、“当たるヤツ”
をガッツリ用意しておりますので、ご期待くだ
さい。夏に販売させていただいた“サマージャン
ボ”では、私共が取り扱いさせて頂いた前橋市
内で７億の当選がでています。皆様の中で、ま
だ結果の確認をされていない方がいらっしゃい
ましたら本日「サマージャンボ当選番号案内」を
お配りしていますので、必ずご確認ください。

■関口 　尚人…弊社企業向け冊子「経営情報」12月
号５ー６ページに、飲み屋で偶然知り合った「桑
風庵」の社長を推薦したところ、紹介記事が掲
載されましたので、メールボックスにお配りし
ました。載りたい、載せたい方や、定期的に冊
子を読みたいという方がいらっしゃったら、な
んなりとお申し付けください。

■小林 　要一…結婚祝の花ありがとうございました。
妻が長期不在のため、自宅ではなく会社の部屋
に飾ってあります。

  年次総会  　

小林指名委員長　岡部次年度会長　三輪次年度副会長

  ロータリーの友報告  　西村会員　

  点　鐘  　廣田会長　

  今日の昼食  　
マルオカ


